

にしじ



土浦第六中学校
第8学年 第11号
令和2年10月5日発行

8年生 健闘しました!

9月中旬から下旬にかけて実施された市新人戦。初日から雨天が続き、調整に苦労した部活動もありましたが、各部とも精一杯チーム全員で戦いました。生徒の皆さんや顧問の先生方から大会の様子を聞くと、それぞれにドラマがあったようです。県南大会へ出場を決めた選手もいれば、残念ながら敗退し涙を流した選手もいます。どちらの選手にも必要なこと、それは「次のステージに向けて新たに目標を定めること」だと思います。市新人戦は、来年度6月に開催予定である総合体育大会へ向けての1つ目の通過点です。県南大会の選手は皆さんは県南大会までに市大会での課題を克服できるよう練習に励み、ぜひ県大会への切符を手にしてください。残念ながら敗退した選手の皆さんは、これからどう練習するかが大切です。「冬を制すものは総体を制す」と言われています。時間があるからこそ新たに基本に戻り、これから春のシーズン再開までに確実な力を身につける努力をしてください。たくさんの方が、皆さんを応援しています。感謝の心をもち続けて、次の目標へ向けて頑張ってください。

各部部長より ~市大会の振り返りや今後の意気込み~

軟式野球部 山口さん(4組)



僕は、新人戦に全力で取り組みました。結果は出ませんでした。全力でプレーできたので良かったです。総体に向けて、頑張ります。

サッカー部 古室さん(3組)



僕たちサッカー部は、新人戦で初戦で敗退してしまいました。自分たちの実力をもっと向上させて、対の大会で良い結果を残せるように頑張ります。

男子バスケットボール部 藤田さん(3組)



今大会は、自分たちの練習不足で負けてしまったので、次の大会までにしっかりと準備をして勝てるように頑張りたいです。

女子バスケットボール部 成嶋さん(4組)



私たちは先輩方への想いを胸に、精一杯戦い、県南大会への切符を手にすることができました。県南大会でも、気を引き締めて全力で戦ってきます。

男子ソフトテニス部 枝(拓)さん(4組)



僕たちは、個人戦・団体戦ともに県南大会へ出場することができるので、先輩たちの想いを胸に、県大会出場を目指して頑張ります。

女子ソフトテニス部 岡部さん(3組)



大会に向けて、試合を行い動きを確認しました。県南出場には届きませんでした。この経験をもちに練習していきたいと思っています。

男子バドミントン部 小松さん(4組)

これまで、僕たちは市新人戦に向けて一生懸命練習に取り組んできたので、団体戦では優勝することができました。県南新人戦でも良い結果を出したいです。

女子バドミントン部 新井さん(4組)

これまで、新人戦に向けて基本練習に取り組んだりたくさんゲームをしたりして練習してきました。市新人戦では、今までの練習を発揮して良い結果を残すことができました。

卓球部 宮本さん(1組)

僕たちは団体戦では県南に進むことができませんが、個人戦では1人出場することができます。練習に少し集中することができていなかったのを、そこを改善し、総体では県南に出場できるよう頑張ります。

バレーボール部 糸賀さん(2組)

私たちは一勝でもできるよう一人一人努力しました。本番では納得のいく結果を残すことができませんでしたが、この経験を次に活かしていきたいです。



剣道部 甲斐さん(1組)

今回の試合では、団体戦・個人戦ともにあと一歩の県南を逃してしまいました。来年の最後の総体に向けて、足りなかったところをしっかりと練習していきたいです。

陸上競技(県南大会) 谷畑さん(3組)

今回は、コンマの差で4位となってしまいました。タイムは着々と上がってきているので、県大会でも自己ベストを目指して頑張ります。
(※県大会で自己ベストを更新しました!)

郷土に目を向けて

いばらきっ子郷土検定

茨城県では、県内全ての中学校2年生を対象に、いばらきっ子郷土検定を実施しています。この郷土検定は、「茨城県の歴史や伝統文化、そして現在の茨城県の姿を理解し、優しさや思いやりを持つ、強くたくましい子どもたちを育成すること」を目的としています(茨城県教育委員会 HP より抜粋)。

今年度の郷土検定は11月4日(水)に実施されます。先日、対策問題に取り組みました。初めて知ること、「へえ〜」という声があちらこちらで聞かれました。知らないことを知って、とても楽しいことですね。さらに、それが自分たちの住む茨城のことで、より興味や関心をもちながら対策問題に取り組むことができました。ぜひ郷土に目を向けて、多くの皆さんに各級の認定を取得してほしいと思います。

↑郷土検定専用ウェブサイト(茨城県教育委員会 HP 内)



市町村名・位置を確認! 「場所がわからないとね」



相談しながら対策問題を解いています。



「2番だと思う人!」「は〜い!」。元気です。

【認定基準】	
1級	45問以上正答
2級	40問以上正答
3級	35問以上正答



制服はいつから着るの?



よくご質問いただきますが、11月から冬服の着用が可となります。今月中旬に詳細をお知らせします。